

Klimafreundlich mit Sonnenkraft

Seit 160 Jahren ist das europaweit tätige Unternehmen mit Sitz in St. Gallen erfolgreich auf die Seiltechnologie spezialisiert. Jetzt schlägt es ein neues, grünes Kapitel auf: Mamutec setzt auf sauberen Strom, baut den Standort Europa aus und investiert in eine lebenswerte Zukunft.

Solar Textile heisst das neue starke Label der nachhaltigen Produktelinie aus dem Haus Mamutec. Dazu gehören bewährte Klassiker wie das Zauberseil, die Zurrgurte oder Loadfix, die innovative Gepäckspinne – in gewohnt hochstehender Qualität, aber nun zum grossen Teil mit sauberem Solarstrom produziert. Kurz: Wo Solar Textile drauf steht, steckt Sonnenenergie drin – generiert in der Tochterfirma Mamutec Hungary Kft in Gyomaendrőd im Süden Ungarns, wo jährlich bis zu 2500 Sonnenstunden gemessen werden.

300 Tonnen weniger CO₂

Auf einer Fläche von 2000 Quadratmetern wurde die Solaranlage am 24. Februar 2022 in Betrieb genommen: Nach vorsichtigen Berechnungen werden damit pro Jahr rund 300 Tonnen CO₂ eingespart, das entspricht 60 Prozent weniger Emissionen. Geschäftsführer Béla Cispai zeigt sich erfreut über den glücklichen Start: «Bereits im März konnten wir 95 Prozent des Bedarfs mit unserem Solarstrom abdecken – das stimmt uns optimistisch.»

Die nachhaltige Produktion in Ungarn ist erst der Anfang auf dem Weg zur Energiewende. Auch an den Standorten in Deutschland, Frankreich und der Schweiz wird Mamutec Schritt für Schritt auf Solarstrom umstellen. «Unser mittelfristiges Ziel ist die klimaneutrale Produktion», sagt Geschäftsführer Thomas Derrer.

Ganzheitliche Strategie

Das traditionsreiche Ostschweizer Unternehmen mit einem Portfolio von 10 000 Produkten mit Fokus auf Seilen, Ketten sowie Drahtseilen und Zurrgurten verfolgt bei der Nachhaltigkeit einen ganzheitlichen Ansatz: Ihr klares Bekenntnis zum Produktionsstandort Europa mit kurzen Wegen ist ebenso Teil der Strategie wie das Umstellen der eigenen Fahrzeugflotte auf Elektromobilität oder die Unterstützung von wohltätigen Institution im In und Ausland (z. B. Kinderheim in Budapest). Es ist eine Investition in die Zukunft – auf dass die nachfolgenden Generationen einen lebenswerten Planeten vorfinden.

www.mamutec.ch,
www.solar-textile.com



Respectueux du climat grâce à l'énergie solaire

Depuis 160 ans, l'entreprise européenne basée à Saint-Gall s'est spécialisée avec succès dans la technologie des cordes. Aujourd'hui, elle ouvre un nouveau chapitre vert: Mamutec mise sur l'électricité propre, développe son site européen et investit dans un avenir digne d'être vécu.

Solar Textile est le nom du nouveau label fort de la ligne de produits durables de la maison Mamutec. Il comprend des classiques éprouvés comme la corde magique, les sangles d'arrimage ou Loadfix, l'araignée à bagages innovante – dans la qualité élevée habituelle, mais désormais en grande partie produite avec de l'électricité solaire propre.

En bref: qui dit Solar Textile dit énergie solaire – générée par la filiale Mamutec Hungary Kft à Gyomaendrőd dans le sud de la Hongrie, où l'on mesure jusqu'à 2500 heures d'ensoleillement par an.

300 tonnes de CO₂ en moins

Sur une surface de 2000 mètres carrés, l'installation solaire a été mise en service le 24 février 2022: Selon des calculs prudents, elle permet d'économiser environ 300 tonnes de CO₂ par an, ce qui correspond à 60 pour cent d'émissions en moins. Le directeur Béla Cispai se réjouit de ce démarrage réussi: «Dès le mois de mars, nous avons pu couvrir 95 pour cent de nos besoins avec notre électricité solaire – ce qui nous rend optimistes».

La production durable en Hongrie n'est qu'un début sur la voie de la transition énergétique. Sur ses sites en Allemagne, en France et en Suisse, Mamutec va également passer progressivement à l'électricité solaire. «Notre objectif à moyen terme est de parvenir à une production climatiquement neutre», déclare le directeur Thomas Derrer.

Une stratégie globale

L'entreprise de Suisse orientale, riche en traditions et disposant d'un portefeuille de 10 000 produits axés sur les cordes, les chaînes ainsi que les câbles métalliques et les sangles d'arrimage, poursuit une approche globale de la durabilité: son engagement clair en faveur d'un site de production en Europe avec des trajets courts fait partie de sa stratégie, tout comme la conversion de sa propre flotte de véhicules à l'électromobilité ou le soutien d'institutions caritatives en Suisse et à l'étranger (par exemple, un foyer pour enfants à Budapest). C'est un investissement dans l'avenir - pour que les générations futures puissent bénéficier d'une planète où il fait bon vivre.

www.mamutec.ch,
www.solar-textile.com